



5

校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

254 2月 16日（月）

来週に控えている「6年生ありがとうの会」に向けて、各学年ではその準備が進められています。早いもので2月も折り返しとなり、3月が目前となっていました。学校では年度末の締めくくりと共に、新年度の準備も本格的になってきました。6年生をはじめとする各学級では、卒業まで、そして終業式までのカウントダウンカレンダーも目にするようになっています。カウントダウン最後のページがめくられると同時に新たな時間の始まりです。

※インフルエンザの罹患者状況	26名	(先週末比 + 1)
発熱	13名	(先週末比 - 4)
その他病欠	28名	(先週末比 + 17)

253 2月 15日（日）

13日（金）夕方、とある会議に向かう途中に、車道に止まっていた車から「校長先生！」と声をかけられました。思わず振り向くと、車内で笑顔で手を振る姿がありました。また、14日（土）には、とある牧場を散策している際に「好著先生！」と声をかけられました。そこには、家族で楽しんでいる子どもの姿がありました。学校を離れたところで、声をかけられると一瞬（素の状況なので）驚きますが、嬉しい気持ちになります。校外での一場面でした。

252 2月 14日（土）

今週末、1年生が学級閉鎖となりましたが、実はこの学級は今年度2度目の閉鎖でした。以前、インフルエンザA型による学級閉鎖を行っていましたが、今回はインフルエンザB型によるものとなります。また、調べてみると、以前A型を罹患し、今回さらにB型を罹患したケースの児童も確認されました。引き続き、感染予防に努めると共に、学級閉鎖になった際の対応を各家庭で事前に確認していただくようお願いします。また、来週には、授業参観、懇談会を控えておりますが、学級閉鎖により当該学級の予定を変更

せざるを得ない場合も想定されます。

251 2月13日（金）

鎌ヶ谷市小中学校 PTA 連絡協議会理事会が中央公民館で行われました。市内小中学校の校長と PTA 会長が一堂に会し、報告や協議を行う場となっています。今年度行われるのが、今回が最後となります。時代と共に、PTA への考え方も変わってきていますが、学校を支援して下さる組織として、子どもたちの育成に大きく関わって下さっています。感謝につきます。

※インフルエンザの罹患者状況 25名（昨日比 ± 0）

発熱 17名（昨日比 + 6）

その他病欠 11名（昨日比 - 9）

学級閉鎖 1年生1学級 2月11日～2月13日

250 2月12日（木）

ミラノ・コルティナ冬季オリンピックでは、熱戦が繰り広げられています。特に、ジャンプ混合団体「銅」は感慨深かったです。前回の北京オリンピックではスーツの規程違反による失格もあって4位。選手を責められない結果でしたが、今回は一丸でこの悲劇を乗り越えました。一方、フリースタイルの女子モーグル決勝では、3位同点でしたが、ターンの得点が0.2点及ばず4位という結果となりました。オリンピックほど3位と4位の違いが大きいものがないだけに、言葉では表せない想いに包まれました。「悔しいが、守ってこの順位になるより、攻めてこの順位なら仕方ない」とのコメントが印象的でした。

※インフルエンザの罹患者状況 25名（一昨日比 -6）

発熱 11名（一昨日比 -9）

その他病欠 20名（一昨日比 -4）

学級閉鎖 1年生1学級 2月11日～2月13日

249 2月11日（水）

10日（火）、鎌ヶ谷市民会館 きらりホールにおいて「鎌ヶ谷市教育委員会小・中学校児童生徒表彰式」が行われました。本校からも、6年生が表彰されました。ミラノ・コルティナ冬季オリンピックでの選手の方々の活躍が日々報道されている中、学校とは違う世界で活躍する子どもたちの姿は頼もしくもあり、輝いていました。この場には姿はなくとも、同様に様々な舞台で頑張っている多くの子どもたちにも敬意を表します。さらに、ひろい世界に飛び出し、夢が目的に変わり、目指す子どもたちをいつまでも応援します。

248 2月10日（火）

6年生が調理実習で作ったパンケーキを、これまでの感謝の言葉を添え

て、校長室に持ってきてくれました。今の6年生と初めて会ったのは3年前。4年生に進級したての頃でした。コロナ禍が収まり、制限された学校生活も新たなフェーズに入った頃でした。あれから3年。心も体も成長した6年生。鎌ヶ谷小学校の誇りの最高学年です。まもなく、旅立ちの時です。

※インフルエンザの罹患者状況 31名 (昨日比 + 8)

発熱 20名 (昨日比 - 2)

その他病欠 24名 (昨日比 + 6)

247 2月9日（月）

昨日は昼を過ぎても、しばらく雪が降り続きました。今朝は、学校の敷地内や通学路に雪が残っていないか心配でしたが、幸いなことに登校に支障が出る箇所は確認されず、子どもたちは元気に登校してきました。校庭も、一部雪が残る位で、雪遊びとはいかない程度でした。しかしながら、敷地内には凍結している場所もあり、早急に対応を施しました。昨日、家の周りで行った雪かきの後遺症が今後出てくるか心配な今日一日でした。

※インフルエンザの罹患者状況 23名 (先週末比 + 1)

発熱 22名 (先週末比 + 11)

その他病欠 18名 (先週末比 + 6)

246 2月6日（金）

いよいよミラノ・コルティナ2026冬季オリンピックが開幕します。すでに、始まっている球技もありますが、選手の皆さんのが活躍を期待するところです。ちなみに、札幌1972冬季オリンピックにて、1972年2月6日、ノーマルヒルジャンプで日の丸飛行隊が表彰台を独占する快挙を成し遂げました。それも、同種目初めてのメダルどころか、この時までの冬季オリンピックメダル獲得数が1個だったとのことでした。新たな栄光の架け橋がかかるのことを楽しみにしています。

※インフルエンザの罹患者状況 22名 (昨日比 + 4)

発熱 11名 (昨日比 ± 0)

その他病欠 12名 (昨日比 ± 0)

学級閉鎖 5年生1学級 2月4日～2月6日

245 2月5日（木）

学校社会では日々、さまざまなことが起こっています。多くの子どもたちや教師が明るく元気に過ごしている一方で、様々な事案によって、悩んだり、悲しんだり、迷ったり、苦しんだりしているケースも少なくありません。子どもたちや保護者とともに、教師もまた寒く、暗さを感じる時があります。今日は「笑顔の日」。どんな時であっても、希望の光を見たいだしたい。そう思う、年度末です。

※インフルエンザの罹患者状況 18名 (昨日比 + 4)
発熱 11名 (昨日比 - 1)
その他病欠 12名 (昨日比 ± 0)
学級閉鎖 5年生1学級 2月4日～2月6日

244 2月4日（水）

昨日3日に子どもたち主体で企画した2つのイベントが行われました。児童会主催の「ドッジボール交流会中学年の部」と理科委員会主催の「スペシャル実験高学年の部」です。子どもたちが内容を企画、立案し、計画し、実施しました。教師は支援に回り、ほぼ子どもたちが運営します。学校行事とはまた違った趣ながら、有意義でかつ鎌小ならではの大切な時間となっています。素晴らしいことです。

※インフルエンザの罹患者状況 14名 (昨日比 - 9)
発熱 12名 (昨日比 + 5)
その他病欠 12名 (昨日比 - 8)
学級閉鎖 5年生1学級 2月4日～2月6日

243 2月3日（火）

校舎内には所々、節分にゆかりのある掲示物が見られます。一部、HPでも紹介しました。本日の給食も「節分献立」となっています。「鰯の梅煮」「節分豆」が予定されています。「どうして鰯なのか?」「どうして豆をまくのか」など、この機会に話してみるのもいいですね。ちなみに、「ひいらぎ」も節分には欠かせません。漢字で書くと・・・。

※インフルエンザの罹患者状況 23名 (昨日比 + 10)
発熱 7名 (昨日比 - 4)
その他病欠 20名 (昨日比 - 3)

242 2月2日（月）

先週、長縄記録会が行われました。特別支援学級も学年の壁を越えた合同チームで挑戦しました。学年、学級ごとに編成されたチームと違って、異学年混合スペシャルチームでの参加となりました。上学年が、下学年の世話をしながらの異学年交流の良さが随所に見られ、心が温まりました。また、練習開始時と比べて、とても上達し驚きました。素晴らしいかったです。

※インフルエンザの罹患者状況 13名 (先週末比 + 3)
発熱 11名 (先週末比 + 1)
その他病欠 23名 (先週末比 + 4)

241 1月31日（土）

今週末、複数の学級でインフルエンザ罹患者数及び発熱による欠席数が増えました。週明け2月2日（月）のインフルエンザ罹患状況並びに欠席状

況が心配される状況です。また、新たな学級閉鎖を講じる可能性もあります。学級閉鎖になった場合を想定し、各ご家庭にてその時の対応を事前に確認願います。よろしくお願ひします。